



Grußwort Landrat Potsdam-Mittelmark

Wolfgang Blasig

Sehr geehrte Teilnehmer der 48. ADAC / PRS HAVELLANDRALLYE "Durch den Fläming",

die Private Renngemeinschaft Spandau e.V. im ADAC hat alles auf ehrenamtlicher Basis organisiert, so dass Sie erneut eine spannende Rallye durch den Fläming erleben können.

Ca. 75 Teilnehmer aus der gesamten Bundesrepublik werden zu dieser Traditionsveranstaltung, die nun fast schon 20 Jahre im Landkreis Potsdam-Mittelmark zu Gast ist, erwartet.

Außerdem werden Medienvertreter aus ganz Deutschland vor Ort sein, da die Rallye gleichzeitig der Endlauf für viele regionale Meisterschaften u.a. in Berlin-Brandenburg, Thüringen und Sachsen, ist.

Mehr als 180 Kilometer Gesamtstrecke, darunter 6 Wertungsprüfungen in und um Brück, Deutsch Bork, Schlalach, Nichel, Neuendorf und Alt Bork haben die Teilnehmer zu bewältigen.

Die anspruchsvolle Streckenführung durch den herbstlichen Fläming geht über Schotter sowie Asphalt.

Auch aus dem Land Brandenburg sind wieder einige Rallye-Teams am Start. Ihnen drücke ich ganz besonders die Daumen.

Von diesem Sport-Event profitiert die ganze Region, denn die Veranstaltung ist auch als Wirtschaftsfaktor insbesondere für Hotels, Pensionen und die Gastronomie zu sehen.

Das Rallyezentrum und der Startpunkt sind erneut im Jacobs-Hof in Beelitz zu finden.

Allen Teilnehmern wünsche ich viel Spaß bei spannenden Kämpfen um Plätze, Pokale und Punkte und eine unfallfreie Fahrt.

Wolfgang Blasig
Landrat des Landkreises
Potsdam-Mittelmark